
つけると、ブレーカーが落ちる様になって、CM製作中

のエアコンと同じ物に 3台換えました。あとの 1台は

その前に変えていたもので。するとどうでしょう、4台

つけてもブレーカーは落ちません。最近のは電気を食わ

ないんですネ。その話を第２副会長の平会員に話すと、「う

ちでもダイキンのエアコン扱ってるよ」と話されました。

 そしてハウステンボスの日航ホテルに昼食に行きました。

イタリアンだと聞いて皿の上に色々な食べ物をのせて、

最後にスープをついでいたら、おおもとのお盆を落して

しまい、ガッシャーンとやってしまいました。又最初から

ついで廻らないと、と思うとめんどくさくなり、イタリアン

だから、スパゲッティを食べようと思い、山盛りついで

食べてみたら焼そばでした。なんて日だ！！

◆訪問者

ゲスト

　諫早市消費生活センター 所長　井川　光一郎　様

ビジター

諫早多良見ロータリークラブ

　会長エレクト　若杉　能將　様

　次 年 度 幹 事　中村　正博　様

　創立 30 周年記念実行委員会 委員長　中村　年克　様

 ジャパネット見学、森会員をはじめ委員会の皆様、お

疲れ様でした。ダイキンのエアコンの CMを作ってい

ました。昨年、私の自宅のエアコンが、4台のうち 2台

 



 日米通算 4,367 安打の大打者で、日本人野手として

初めて米大リーグに挑戦したマリナーズのイチロー外野手が、

東京都内で記者会見し、現役引退を表明しました。メジャー

19年目となるプロ 28年目の今季、キャンプでの不振で

決断したとし「後悔などあろうはずがありません。」と

語りました。

 日本人では初となる米国野球殿堂入りが確実で、

2025年に候補者資格を得るそうです。一方、菅官房長官

は今後、国民栄誉賞授与を検討していく考えを示唆しま

した。また、古巣のプロ野球オリックスは背番号「51」

を永久欠番にするよう検討に入ったそうです。

 イチロー選手は、オープン戦からの不調で、7年ぶり

に日本で公式戦出場をした 20 日、21 日の開幕 2連戦

でも無安打でした。「日本でプレーするところまでが契約上

の予定だったが、キャンプ終盤に結果を出せずに、それを

覆すことができなかった。」と語っていました。

 イチロー選手は、ゴルフが好きだけど、「スコア100が

切れてないんですよ。」って、長谷川選手に言っていたそう

です。それから比べて、江嶋会員は天才だと思います。

そして、「やりたい事をやらなかったら、後悔すると思う。」

とイチロー選手は言っています。南部君、諫早公園清掃

の時、雨だったらどうするんですか？まさか平安閣で昼飯

食べて、終りじゃないでしょうネ。その時は何かやって

ください。失敗したっていいじゃないか、人間だもの。

【例会変更】

※諫早多良見ロータリークラブより

①日 時：平成３１年４月９日（火）

         １２：３０～ ⇒ １９：００～

 場 所：ホテルグランドパレス諫早

     ※クラブ内勉強会のため

②日 時：平成３１年４月２３日（火）１２：３０～

 場 所：高城神社

     ※１００万＄食事例会のため

【例会休会】

※諫早多良見ロータリークラブより

 日 時：平成３１年４月３０日（火）

     ※定款第８条第１節（Ｃ）により

【お知らせ】

※ガバナーエレクト事務所より

「２０１９－２０２０年度 地区研修・協議会開催のご案内」

 日 時：２０１９年５月１９日（日）

     １２：３０登録受付 

     １３：３０点鐘

 場 所：諫早文化会館（諫早市宇都町９－２）

 出席者：次年度 クラブ会長（会長・幹事部会）

     次年度 クラブ幹事（会長・幹事部会）

     次年度 クラブ管理運営又はクラブ奉仕又は

         会員増強委員長

          （クラブ管理運営・会員増強部会）

     次年度 公共イメージ又は広報委員長

         （公共イメージ部会）

     次年度 社会奉仕理事・委員長

         （社会奉仕部会）

     次年度 青少年奉仕理事・又はＩＡ・ＲＡ・

         国際青少年交換 委員長（青少年奉仕部会）

     次年度 国際奉仕又はロータリー財団理事・

         委員長（国際奉仕・ロータリー財団部会）

 登録料：一人当たり１０，０００円

※ガバナー事務所より

「ガバナーノミニー・デジグネート選出のお知らせ」

長崎中央ロータリークラブ 塚  寛(つかさき ひろし)君

※米山梅吉記念館より

「春季例祭ご案内と賛助会ご入会のお願い」

 日 時：平成３１年４月２０日（土）１４：００～

 場 所：米山梅吉記念館 大ホール

 賛助会費：１人１口３，０００円

諫早多良見ロータリークラブ　会長エレクト　若杉　様

親睦活動委員会　　　　　　職業奉仕委員会

　瀬　委員長　　　　　　　 森　委員長



【御見舞】

宇土　会員

若杉能將様、中村年克様、中村正博様：

       本日は、お世話になります。

草野 惠介君：森委員長をはじめ委員会の皆様、ジャパネット

       見学お疲れ様でした。消費生活センターの

       井川様、お話楽しみにしています。若杉

       様、中村年克様、中村正博様、ようこそ

       いらっしゃいました。

原田 典範君：2018～19年度も3/4が終わります。あと

       少しです。頑張ります。

荒木 公義君：多良見ロータリークラブのお三方、若杉様、

       中村年克様、中村正博様、久しぶりによう

       こそ、ご来訪ありがとうございます。

吉次 良治君：消費生活センター井川様、多良見ロータリー

       クラブの皆様、ようこそいらっしゃいました。

       諫早駅前再開発ビル諫早で最高層、地上

       16階建のマンションの地鎮祭を3月22日

       執り行いました。2021年3月完成予定です。

平   武君：森�職業奉仕委員長、先日はお疲れ様で

       した。大変楽しかったです。

木村 暢義君：何んもなかばってんスマイルします。そう

       そう今日、諫早多良見ロータリークラブ

       の皆さんがいらっしゃています。皆んなで

       可愛いがってやりましょう。

吉田健一郎君：ゲストの井川所長様、諫早多良見ロータリー

       クラブの若杉様、中村正博様、中村年克

       実行委員長様、ようこそお越し下さいま

       した。歓迎致します。

柏木 恒文君：諫早多良見ロータリークラブの皆さん、

       よくいらっしゃいました。

立野  守君：先日、ジャパネットたかたへの職場訪問、

       お疲れ様でした。森委員長大変お世話に

       なりました。

南部  仁君：家庭集会C班（南部リーダー）、予算が

       余りましたので、ニコニコします。

佐藤真太郎君：職場訪問、大変お疲れ様でした。森委員長、

       お世話になりました。そして、昨日の家庭

       集会ありがとうございました。南部さん

       お世話になりました。

友永 俊介君：昨日は家庭集会ありがとうございました。

       勉強になりました。

宇土  久君：お見舞いありがとうございました。

早田 和彦君：井川所長、よくいらっしゃいました。宜しく

       お願いします。

古賀 秀次君：諫早消費生活センター�井川所長、本日は

       宜しくお願いします。

諫早市消費生活センター　所長　井川 光一郎　様

特殊詐欺から財産を守るために

1. 特殊詐欺の現状

 被害状況（H30 中）

 ・全国 認知件数 16,493 件 被害額�約 356.8 億円

 ・長崎 認知件数 51件  被害額�約 1億 463 万円

 ・諫早 認知件数 5件（前年比 -11 件）

     被害額�約 1,891 万円（+1,023 万円）

 特殊詐欺の変化、詐欺グループについて

2. 特殊詐欺の手口と対処方法

 オレオレ詐欺、還付金等詐欺、架空請求詐欺

 融資保証金詐欺、 振り込め詐欺以外の特殊詐欺

3.ネット情報、新種の詐欺に注意

 アルバイト詐欺、リバースピッシング、改元便乗詐欺

4. 特殊詐欺等の被害防止対策

 常時留守番電話に設定、家族及び地域の強い絆の必要性、

 鍵かけの習慣、現金・通帳・カードの管理



〈  職  場  訪  問  〉
日時：2019 年 3月２２日（金）  場所：ジャパネットたかた本社（佐世保市）

 会員 25名でジャパネットたかた本社へ職場訪問致しました。会員の皆さんの参考になった職場

訪問だったと思っております。出席の皆さん有難うございました。  職業奉仕活動 森 委員長


